

わが学び舎

老津小学校通信

No.7

R6年11月1日

地域で学ぶ！地域から学ぶ

子どもたちにいろいろなことを教えてくださる地域の方々は、みなさん、『ふるさとせんせい』です。

1年生と2年生の子どもたちが、生活科の『おいつの町の大はっけん！』で、校外学習に出かけま



たくさんの機械に驚く子どもたち

した。今回は、「フードショップ マルヤス」さんや「豊田鉄工」さんに見学やインタビューにご協力いただきました。ありがとうございました。子どもたちは、店や工場の様子や働くみなさんの気持ちなどを学ぶことができたようです。

なかなか見ることのない工場の中の見学では、見つけたことを真剣にメモをとる姿が見られました。また、「いつからやっていますか」「お仕事は楽しいですか」と、質問もしっかりとできました。

今まで知らなかった老津のよさを見つけることができました。



お店や工場のみなさんのお話を真剣に聴く子どもたち



3組、4組の子どもたちは、カフェ「陽だまりの家」さんとレストラン「シャンデリア」さんで、



メニューをじっくりと見る子どもたち

接客の様子などを見学させていただきました。ご協力、ありがとうございました。

育てたサツマイモを使って、お菓子を準備して子どもたちがカフェを開く活動をします。丁寧なあいさつや姿勢、感謝の気持ちを伝えること、協力することを学んでいます。

この前は、お茶とお菓子を運んであいさつする練習をしていました。「にこにこえがお」ができていないかを振り返りながら、繰り返し練習し、どんどん上手になっています。カフェオープンが楽しみです。

杉山小学校のみんなと一緒に



5年生の子どもたちが、野外活動に出かけました。今年度は、野外教育センターで行いました。そして、小中一貫の取り組みの一つとして、今年度から杉山小学校と合同で行うことにしました。キャンプファイヤーやレクレーションを一緒に楽しみました。老津の子どもたちは、自分からどんどん話しかけて友達の輪を広げたり、雰囲気盛り上げたりして、とても頼もしく感じました。



スポーツおにごっこを一緒に楽しむ子どもたち



盛り上がったキャンプファイヤー

来年度には、6年生の修学旅行は、奈良公園の活動を杉山小学校と合同で行う計画です。今後も、小中一貫教育として、杉山小学校と章南中学校とのつながりを大切に、様々な活動を進めていきます。



11月のスタートです！
寒い朝になってきたね。
体調を崩しやすい季節だね。栄養と睡眠をしっかりとして、元気に過ごそうね。



11月の主な行事予定

- 1日(金)とよはし科学月間(~11/30)
- 3日(日)文化の日
- 4日(月)振替休日
- 5日(火)・6日(水)6年修学旅行
- 9日(土)・10日(日)
子どものための科学展
- 11日(月)全校朝会
- 22日(金)県民の日 学校ホリデー
- 23(土)勤労感謝の日
- 26(火)はばたきステージ校内発表会
- 30(土)はばたきステージ



※老津小学校の教育活動等を HP で発信しています。ぜひご覧ください。
<http://www.oitsu-e.toyohashi.ed.jp>